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Ш есть автомо
билей собрал пос
ле ремонта в июне 
слесарь - сборщик 
Ангарских Цек- 
тральных авторе
монтных мастер
ских Михаил
Александр о в и ч 
Кольцов. Это со
ставляет 2 0 0  про
центов его норм»!.

Н а снимке:
М . А . Кольцов. 
Ф ото А . Василь
ева.

Пролетарии вс■—с «трап, соединяйтесь!
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ы ь е мартенам
У нас, на ТЭЦ, в этом деле за 

служ ен н о п ер в ен ств ует  ком со
мольская организация электриче
ского ц ех а . Секретарь бюро Д. 
М альцева, комсомольцы Е. П оче- 
кутов, Т. П ерепелица, Е . Донской, 

|Й . В а м и  да и другие являю тся  
! застрельщ икам и многих хорош их  

м ероприятий. Их. в зам асленны х  
| после трудового дня спецовках, 
: нередко можно увидеть за сбором

А НГА Р С К — Б Р А  ТС К
В се ярче разгорается соревно

вание строителей дв ух  городов.
В еличественная аадача, постав- 

, э р ч т и  К ом м унистической п ар ти 
ей :.еред советским  народом, в 
ближ айш ие 1 0 — 1 2  л ет разре
шить ж илищ ную  проблем у в на
шей стране —  увлекла миллио
ны лю дей.

«П артия сказала —  надо сд е
л а т ь !» — так говорят в народе.

Наглядным примером широкого  
разверты вания ж илищ ного строи- 
чельства является наш  город.

-■ В приняты х в начале года обя
зательствах строители Ангарска  
и Брадена взяли обязательства  

закончить вы полнение  
год л ого  плана по вводу в эк сп л у
атацию новы х ж и л ы х домов, 
сдать сверх плана по 7 0 0 0  квад
ратны х метров ж илья.

Как ж е  выполняют свои обяза
тельства строители Ангарска?  
Закончилось п ер вое полугодие. 
Как рассказы вается сегодня в вы
ступ л ен и ях с т р и т е л е й , устан ов 
лен н ы й  тлан  по вводу в эк сп л уа
тацию  пооОго ж илья значительно  
. рревыполнен. При плане сдачи  
жилья 3 2 2 0 0  квадратны х метров 
в г ‘Д в эксплуатацию  более
4 i; ты сяч квадратны х метров.

Во взятом обязательстве ангар- 
- чане обещ али в  1 9 5 8  году за 

счет сниж ен ия затрат по ж илищ 
ному и культурно-бы товом у стро
ительству добиться свер хпл ано
вой экономии в сум ме 2 .5  милли
она рублей. Это обязательство  
и ьш ол н ею  досрочно —  за п ол у
годие сэконом лено 2  миллиона  
7 0 0  ть;-:яч рублей.

У спех вы полнения плана обес
печен друж н ой  работой строитель
н ы  районов, которыми руководят  
тт. Бавы кин и Басурм анов, сам о
отверженны м трудом  бригад  
тт . Лапицкого, З у е в а , Сливко, 
П отаповой, Сидлера, И пполитова, 
Никитиной и многих других.

На строительстве города сокра
щены сро"и сооруж ения крупно
блочны х ,и,омов, усп еш н о осваи 
вается :.,1гчтлж фундаментов из 
крупны х блоков, ш ире, чем в 
ирош .к % году , прим еняется м еха- 
п з а г и я  т р у д о е м к и  работ,

( ’трой тели из Б ратска, при ез
жаю щ ие в А нгарск, знаком ятся с 
ходом жилищ ного строительства. 
Прорабы тт. Протопопов и Коло
дца после возвращ ения в свой  
коллектив вы ступили в многоти

раж ной газете «Огни А нгары » и 
рассказали, что им понравились  
у  ангарчан новая конструкция  
сопла растворонаеосов, электро- 
долбеж ны й инструм ент, прим еня
емый столярами, приклейка  
электропроводки по ж ел езобетон 
ным перекры тиям специальны м  
клеем, организация складирова
ния материалов, прибываю щ их  
на строительны е уч астк и , и  т. д.

Многое из того, что они ув и д е
ли на строительны х 'п л ощ адк ах, 
строители Братска у ж е  прим еня
ют у себя. Опыт ангарчан помог 
им внедрить новы е методы рабо
ты.

У правлению  строительства и 
объединенном у групком у не м е
шало бы послать в свою очередь  
груп п у строителей —  ж илш цни- 
ков для ознакомления с работой  
братских строителей.

Д остигнуты е в первом полуго
дии производственны е усп ехи  не 
дают нам право закры вать глаза  
на недостатки, сдерж иваю щ ие  
темпы  строительства. С участков  
п о-п р еж н ем у поступаю т сигналы  
о несвоеврем енной доставке з а 
казанной ном енклатуры  деталей, 
особенно ж ел езобетон н ы х плит, 
перекрытий, о низком качестве  
столярны х изделий.

В течение многих м есяцев ав
тотранспортники и руководители  
конторы м еханизации маринуют  
оборудование специализирован
ной машины для перевозки п ан е
лей.

Если строителям и удалось п о
вы сить качество сдаваем ы х до
мов, то мало ещ е объектов, к ото
рые сдавались бы с оценкой « о т 
личн о».

Мало ещ е внимания удел яется  
на строительстве вопросам эконо
мики. сниж ению  стоимости квад
ратного метра ж и лья. Кстати, 
многие из строителей не знаю т, 
например, того, что квадратны й  
метр построенного крупноблочно
го здания у н ас, в А нгарске, ст о 
ит 1 7 0 0  рублей, что превы ш ает  
среднюю стоимость квадратного  
метра ж илья в наш ей стране.

Первый секретарь ЦК КПСС 
Н. С, Х рущ ев, вы ступая на В се
союзном совещ ании по строитель
ству. говорил о т о м ," что в бли
ж айш ее время строителям новы х  
городов нуж но осваивать строи
тельство квартир с высотою ком 
нат 2 5 метра, сооруж ен и е части

домов по типу гостиниц, что даст  
возм ож ность бы стрее реш ить ж и 
лищ ную  проблему.

П роектировщ ики, планирую щ ие  
строительство города, ещ е мед
ленно перестраиваю т свою работу  
в свете этих новы х задач.

Много ещ е нереш ен ны х задач  
стоит п еред строителями Ангар
ска. В ны неш нем году минет д е 
сятилетие с начала строительст
ва города. За эти  десять лет стро
ители накопили значительны й  
опыт работы, освоили сооруж ение  
домов индустриальны м и м етода
ми.

Соревнование строителей Ан
гарск а и Братска пом ож ет обоим  
коллективам ещ е более повы сить  
требовательность к себе, бы стрее 
преодолеть имею щ иеся н едостат
ки, чтобы реш ительно двинуться  
вперед, добиться новы х усп ехов  
в осущ ествлении благородной за 
дачи —  улучш ени и жилищ ны х  
условий трудящ ихся.

лома. Да и в другом  комсомольцы  
электрического ц ех а  не отстаю т. 
Они имеют на 1 ию ля 1 0  ты сяч  
рублей  экономии, а  лома собрали  
1 5  тонн черного и 7 0 0  килограм
мов цветного.

Н еплохи х усп ехов  в этом доби
лись и ком сомольцы  топливно- 
транспортного ц ех а . Они органи
зованно выш ли н а  воскресни к и  
собрали 1 0  тонн лома. Б еда в 
том, что секретарь бюро К атув и - 
на не позаботилась о тран спорте, 
и лом не был доставлен  на м есто.

! Н емного отстали от топливно- 
: транспортного комсомольцы ко- 
, тельного ц ех а ,о н и  собрали 9  тони.
I Комсомольцы ц ех а  КИП собрали  
j 1 0 0 0  килограммов цветного ло- 
: ма.

Плохо отнеслись ж этом у дел у  
комсомольские организации хи м и 
ческого ц ех а  и управления, они 

0   ------------

На электрификации 
Восточно-Сибирской

Новых трудовых успехов в со 
циалистическом соревновании в 
честь XII съезда профсоюзов до
бился коллектив «Сибэлектросеть- 
строя», Полугодовой план мон
тажники выполнили на 122 про
цента. Производительность труда 
превысила плановую на 8 процен
тов

Лучших показателей в соревно
вании добился коллектив прораб
ства, которым руководит т. Ягусе- 
вич. Прорабство ведет монтаж 
линии электропередач на 110 ки
ловатт к тяговым подстанциям 
электрифицируемого участка И р
кутск - Черемхово Восточно-Си
бирской железнодорожной маги
страли. Бригады электромонтеров 
Леонтия Киненко, Александра 
Свистуна, Николая Орла выполни
ли июньские нормы на 160 процен
тов?

За полугодие в коллективе вне
дрено восемь рационализаторских 
предложений, экономический эф
фект которых составил 260 ты
сяч рублей.

Ф. Хмаровский,
председатель постройкома.

не сдали ни одного килограмма.
Подводя итоги декадника по 

сбору лома, ком и тет комсомола  
вы нес реш ение премировать ком
сом ольскую  организацию  эл ек
трического ц ех а  ден еж н ой  прем и
ей в сум ме 5 0 0  рублей . На эти  
деньги будет приобретен культин- 
вентарь. С екретарь бюро Д. М аль
цева. комсомольцы I .  Вагина. 
Е. Д онской в  другие прем ирую т
ся ценны м и подарками.

Д. Зубарев .

чий сводный хор области, ко- 
торый исполнил несколько пе
сен. На обоих берегах д а  и да
леко за ними был слышен этот 
мощный голос молодости.

Аигарчанам было предостав
лено право начать выступления 
художественной самодеятель- 
ности. Весь остров следил за 
плавными движениями хорео
графов Дворца культуры, ис
полнивших народный танец 
«По плашке».

На открытой эстраде, обору
дованной на острове, участники 
ангарской художественной са
модеятельности дали концерт. 
Его открыл приветственными 
стихами Александр Распутин.

А в предвечернее время, ког-

КРЫ ЛАТАЯ ПЕСНЯ
Со всех концов области съез

жались к минувшему воскре
сенью в Иркутск юноши и де
вушки — те, чьи голоса звонче 
всех, чьи ноги ловчее других; 
съезжались энтузиасты само
деятельного искусства, труже
ники города и села, посвящаю
щие свой досуг любимому де
лу. В областном празднике 
песни и ганца принимали уча- 
стие тысячи. Д ва дня не смол
кали над Иркутском звонкие 
песни. С острова Юности они 
разлетались над Ангарой, с цен
тральных улиц летели в клубы, 
общежития, сады, парки. Вече
ром в субботу с ангарского мо
ста в Иркутск въехала наряд
ная колонна автобусов—это 
прибыли на праздник ангар- 
чане. Предстояли увлекатель
ные творческие состязания, 
концерты для иркутян.

Настало воскресенье — день 
торжественного открытия праз
дника. С транспарантами, фла
гами, украшениями огромная 
колонна через весь город про
шествовала на остров Юности. 
И действительно, сама юность, 
жизнерадостная, цветущая, бы
ла хозяином острова в этот 
день. Участников праздника 
приветствовал секретарь обко
ма партии С, А. Меркурьев. 
На торжестве присутствовали 
дорогие гости из Монгольской 
Народной Республики. Хоры 
нашего клуба «Строитель», 
Дворца культуры, клуба рабо
чей молодежи влились в могу-

да на площадях и парках горо
да начались десятки самодея» 
гельных концертов, нашим ар- 
тистам-любителям вновь предо
ставили слово. Д ва грузовика 
образовали на площади возле 
драмтеатра превосходную эст
раду. С нее звучали куплеты, 
частушки, песии. Здесь высту
пали агитбригада «Фильтр» 
Дворца культуры, женский во-

бригады, духовые и эстрадные 
оркестды состязались в этот 
день за  право быть обладате
лем приза областного праздни
ка песни и танца. Около 400 
ангарчан, представителей раз
ных жанров самодеятельного 
искусства, соперничали со сво
ими коллегами из других горо
дов.

Большого успеха добился 
хореографический коллектив 
Д ворца культуры (руководи
тель Белова). В результате 
конкурса наши плясуны оказа
лись лучшими в области и за 
воевали первое место среди 
городов.

Среди 5 участвовавших в 
конкурсе агитационно-художе
ственных бригад лучщей оказа
лась агитбригада «Фильтр» 
Ангарского Дворца культуры, 
выступившая с программой 
«Разрешите потревожить».

Первое место в конкурсе за
воевали ангарские инструмен
талисты. 12 пятерок получили 
наши вокалисты. 2 и 3-е места 
завоевали вокальные ансамб
ли г. Ангарска. Высокую оцен
ку получил духовой оркестр. 
В конкурсе хоров хор клуба 
«Строитель» замял 2-е место,

ЛЕТИТ НАД ИРКУТСКОМ
Дворца культуры —кальный ансамбль швейной 

фабрики и другие.
,  Вечером праздник продол
жался в садах и парках, ангар- 
чане побывали в Центральном 
парке культуры и отдыха, при
сутствовали на концерте ан
самбля песни и пляски Тихо
океанского флота. Билеты уча
стников праздника разрешали 
им право входа на любые 
праздничные мероприятия. 

Владелец этого билета — 
Участник танцев и затей.
На все концерты пропустите 
Его скорей, скорей, скорей!— 

гласила надпись на этом биле
те...

Утром в понедельник на де
сятках сценических площадок 
начались многочисленные кон- 
курсы. Это был огромный тур
нир талантов. Только в кон
курсе вокальных ансамблей и 
певцов-солистов участвовало 
516 коллективов и исполните
лей, Хореографы, акробаты, 
агитационно « х ^д о ^ ствен н ы е

а хор 
третье.

Утром в понедельник на ста
дионе «Труд* состоялось под
ведение итогов и закрытие 
праздника. Секретарь обкома 
комсомола А. Власов вручил 
призы и дипломы победителям. 
Специальный приз получил 
хореографический коллектив 
Дворца культуры и его руко
водитель Е. К. Белова. На- 
граждены наши вокалисты Л а- 
бутин, Кузьмина (Дворец 
культуры), Фуфаев (клуб 
«Строитель»), ряд участников 
агитбригады «Фильтр», комсо
мольские работники, прини
мавшие активное участие в 
подготовке к празднику—Ма- 
салов, Юрченко, Дронин и 
многие другие.

По группе городов общее- 
первое место присуждено Ир
кутску, а второе место подели
ли Ангарск и Черемхово.

Л. Беспрозванный, 
(Наш корр.)



Предложения попадают в тупик
НА Р Е Ш Н Т Н О -М Е Х А Н И Ж Ж О М  ЗАВОДЕ СВЕРНУЛИ РАБОТУ 
НО СОВЕРШЕНСТВОВАНИЮ УПРАВЛЕНИЯ ПРОИЗВОДСТВОМ

С большим воодушевлением 
встретил коллектив ремонтно-ме- 
ханического завода тезисы докла
да первого секретаря Коммуни
стической- партии Советского Сою
за тов. Н , С. Хрущева «О даль
нейшем совершенствовании управ
ления промышленностью и строи
тельством», Во всех цехах прохо
дило бурное обсуждение этого 
важного документа, вызванного 
историческим ходом развития со: 
циалистической экономики.

Н а общих собраниях рабочие, 
инженерно-технические работники 
и служащ ие горячо одобряли ре
шение Центрального Комитета 
КПСС и в соответствии с новыми 
задачами вносили предложения, 
направленные на улучшение рабо
ты участков, бригад, ликвидацию 
промежуточных звеньев, удешев
ление управленческого аппарата. 
Некоторые из этих предложений 
претворены в жизнь. Например, 
из трех ранее существующих це
хов организован один. В результа
те объединения высвобождено 18 
инженеров и техников. Общая го
довая экономия от объединения 
механосборочного цеха, цеха зап
частей и цеха капитального ремон
та составила более 56 тысяч руб
лей; Но фактически эти люди ис
пользованы на других админист
ративных ж е должностях с чуть 
пониженными окладами. Улучшая 
организацию труда, на заводе ре
организовали технический конт
роль. Выданы персональные клей
ма 56 рабочим-передовикам, за 
счет чего высвобождено 15 конт
ролеров. Вот и все, что было сде
лано, многие же предложения ос
тались и поныне в тупике.

О пассивном отношении к этим 
предложениям свидетельствуют 
заявления самих руководителей.

—Предложения, — говорит глав
ный инженер завода т. Пого- 
сянц, — мы подработали и напра
вили в партком. Если вам они 
нужны, узнайте там

Легче, конечно, отклонить пред
ложение, чем его внедрить, потому 
что это повлечет за собой ломку 
старых укоренившихся порядков, 
нужно как следует подумать, най
ти наиболее эффективные формы.

Если мастер котельно-сварочно
го цеха т. Крысин внес предложе
ние «Объединить отделы главного 
механика и главного энергетика», 
то руководство завода посчитало, 
что в настоящее время это сде
лать нецелесообразно.

Не менее ценное предложение 
внес электромонтер т. Дейнеко, 
Он предложил объединить два 
подсобных цеха — энергоцех с ре
монтно-механическим. Рядом с 
этим предложением написано: 
«Нецелесообразно, так как нет 
технологической связи». По сути

дела эти цехи выполняют ремонт 
оборудования. Только один- из 
них ремонтирует электрическую 
часть, а другой — механическую. 
Но поскольку между этими цеха
ми плохая взаимосвязь, то в ре
зультате встречается очень много 
технических и организационных 
неувязок. Допустим, что нужно 
отремонтировать токарный станок. 
В ремонтных , операциях участ
вуют коллективы двух цехов. 
Электроцех ремонтирует и прове
ряет электрическую часть станка, 
а ремонтники—механическую. З а 
явки, поступающие из цехов, по
падают д в у м  руководителям, а 
между ними нет контакта — ре
монт производится в разное вре
мя, что приводит к несвоевремен
ному и порой некачественному 
выполнению.

Например, во второй половине 
июня нужно было произвести 
средний ремонт листогибочной ма
шины в котельно-сварочном цехе. 
Д ля выполнения ремонтных опе
раций из энергоцеха прибыли 
электрик т. Дейнеко с подручным. 
Они выполнили некоторые работы 
по обесточиванию моторов, а ког
да дело дошло до разбалчивания 
соединительных муфт мотора, 
встретили препятствие. В рабочей 
инструкции электриков записано, 
что им категорически запрещается 
выполнять какие-либо- работы, 
связанные с механической частью 
оборудования. Выполняя рабочую 
инструкцию, т. Дейнеко обратился 
к слесарю ремонтно-механического 
цеха т. Тиханчику, который был 
послан на ремонт листогибочной 
машины.

— В мои функции эта работа не 
входит,—ответил т. Тиханчик, — 
и я не буду производить рассоеди
нение муфты.

Узнав об этом, начальник энер
гоцеха т. Пелехов приказал пре
кратить все работы до тех пор, 
пока слесари из ремонтно-механи
ческого цеха не выполнят своих 
обязанностей. Об этом узнал и 
начальник ремонтно-механического 
цеха т. Крижановский. Разобрав
шись, он дал указание слесарям, 
и те приступили к выполнению. В

результате было утеряно 4 часа 
рабочего времени.

—Такие случаи не единичны, — 
заявляют рабочие,

В этих мизерных цехах есть 
свои управленческие аппараты. 
Напримео, в энергоцехе—началь
ник цеха, инженер-энергетик, стар
ший мастер, мастер, механик, кла
довщик-табельщик. В ремонтно
механическом такж е есть началь
ник цеха, два старших мастера, 
три мастера, механик, нормиров
щик, бухгалтер.Правильно, в этих 
цехах нет технологической связи, 
но также не хватает и инициативы 
у руководителей завода, направ
ленной на улучшение работы 
цехов.

Многие и другие ценные предло
жения, внесенные при обсуждении 
тезисов доклада т.Н. С. Хрущева, 
остались без внимания со сто
роны руководства ремонтно-меха
нического завода. Л еж ат они в 
толстых папках, не увидевши све
та, с резолюциями — «нецелесо
образно».

А что же по мнению руководст
ва завода целесообразно? Рабо
тать, используя только половину 
производственных мощностей, не 
искать новых приемов в работе, 
содержать раздутый управленче
ский аппарат (почти на каждых 
пять человек рабочих содержится 
один И ТР или служащ ий).

Ответственные задачи в борьбе 
за технический прогресс, за мощ
ный подъем социалистического 
производства, поставленные пар
тией и правительством, предъяв
ляют высокие требования ко всем 
руководителям. Они должны в со
вершенстве знать порученное де
ло, быть в курсе современных 
научно-технических достижений, 
глубоко вникать в экономику про
изводства, поддерживать и разви
вать инициативу масс. Нельзя з а 
бывать, что реорганизация управ
ления промышленностью и строи
тельством—это не кратковремен- 

дело большой го-ная кампания, 
сударственной 
важности.

политической

Решительный поворот  
к современности

Будни нашей кипучей стремительной жизни, свершения современ
ников, простых советских людей, — вот что все больше привлекает 
внимание иркутских писателей. Следуя призыву Коммунистической 
партии, за последние годы они решительно повернулись лицом к сов
ременности. За исключением романов «Отчий край» К. Седых и 
«Голубая Аргунь» В. Балябина, посвященных историко-револю цио;^ 
ной теме, почти все остальные произведения иркутских писателей пйТ 
вествуют о наших днях Таковы «Ангара» Ф. Таурина, «На другой 
день» Л. Огневского, «Строители» А. Ермолаева, «Трудный год»
В. Мариной, «Далекие рейсы» Н. Чаусова, стихотворения И. М олча
нова - Сибирского, И. Луговского, М Сергеева, пьесы П. Малярев- 
ского, А. Самсония и другие произведения наших земляков.

Таков главный вывод, сделанный секретарем Иркутского отделе
ния Союза писателей СССР Г. Кунгуровым в его докладе на отчет
но-выборном собрании, состоявшемся 7 июля в Доме учителя. Сей
час писательская организация насчитывает 16 членов и кандидатов 
Союза писателей. За отчетные 4 года вышли в свет 55 книг и 16 
коллективных сборников иркутских литераторов.

Доклад вызвал оживленные прения. Филолог Н. Кузнецова анали
зировала творчество поэта И. Молчанова - Сибирского. Офицер 
А. Романенко предъявил счет советских воинов и|жутянам, не пи д ' 
шущим на темы послевоенной жизни Советской Армии. Поэт М .С ер -"  
геев говорил о невнимании Обкома ВЛКСМ к писателям-комсомоль- 
цам. Интересные цифры привел директор Облкниготорга А. Бобры
шев—наш а область занимает 8-е место в СССР по продаже литера
туры, несмотря на малую численность населения.

Наибольшую дискуссию вызвали на собрании роман «Отчий край» 
и повесть «Трудный год». Филолог Л . Лисин отметил слабости нового 
произведения автора «Даурии». Писатель В. Балябин резко, но дока
зательно критиковал роман за приглушенность в нем классовой борь
бы, искажение исторической правды. Единодушно оценив повесть 
«Трудный год», как идейную и художественную неудачу В.Мариной, 
участники прений вместе с тем осудили, как неправильную, разнос
ную критику этого произведения в печати.

—Надо развивать творческое содружество местных драматургов 
с театром, — заявил директор облдрамтеатра О. Волин. — Это 
содружество полезно обеим сторонам.

По мнению директора Иркутского книжного издательства А. В е
селкова, писатели - иркутяне снизили требовательность к своему 
творчеству, плохо прислушиваются к голосу критики и читателей. 
Молодые литераторы иногда уклоняются от товарищеского обсужде- 
ния их произведений.

На собрании выступили такж е представитель Оргкомитета Союза 
писателей РСФСР А. Пришвин, руководитель Усть-Ордынского лит- 
объединения Ж . Зимин.

На собрании присутствовала группа начинающих авторов Ангар
ского литобъединения: Л . Зверева, Ю. Гудков, А, Кайнов, М. Век
шина и Н .Ямщикова. Выступившая в прениях Н. Ямщикова сказала:

—Иркутские писатели оказывают мало помощи ангарчанам_ В 
прошлом году у нас побывал критик товарищ Абрамович, провел 
ряд содержательных бесед. Но это единичный случай, В альманахе 
«Ангара» встречаются все время одни и те ж е имена. -Редко появля
ются в нем новые имена. Редколлегии альманаха следует отобрать 
лучшие из наших произведений и дать хотя бы страничкой в очеред- 1' 
ном номере.

С большим вниманием выслушало собрание речь секретаря Обкома 
КПСС тов С: Меркурьева.

Писатели Иркутска избрали своими делегатами в Москву, на 
предстоящий осенью Первый съезд писателей РСФСР, К. Седых,
Г. Кунгурова и Ф, Таурина, В. Тычинин.

В КРАСНОМ УГОЛКЕ
Уютно в красном уголке мо

лодеж ного общ еж ития в Ю го-Во
сточном поселке. Стены ук р аш е
ны портретам и, стендам и, есть 
ф отовитрина лучш их лю дей п р о
и зводства. По вечерам  сюда часто 
приходит молодежь послуш ать  
радио, сы грать в ш ахм аты  и до
мино, почитать сввж ие газеты  и 
ж урналы . Р егулярно вы пускается  
стен газета « З а  культурны й бы т».

В оспитатель т . А ндреева у д е л я 
ет  много врем ени том у, чтобы мо
л одеж ь могла с п ользой  провести  
свободное время. Н едавно в крас
ном угол к е лектор ГК КПСС 
т. Романов прочитал содерж атель
ную  лекцию  о Ю гославии.

Н . Корнилов.

НОВЫЙ ПИОНЕРСКИЙ ЛАГЕРЬ
На днях открывается первый се

зон в новом пионерском лагере. 
12 благоустроенных корпусов, хо
рошо оборудованная кухня, где 
механизированы многие процессы 
приготовления пищи, лесное при
волье ждут ребят. Только в тече
ние первого сезона здесь отлично 
ртдохнут 700 пионеров.

НАКАНУНЕ КОНФЕРЕНЦИИ

Деловой разговор

А. Афанасьев.

Ш е р е г и  д о м ,
ш к о т о р о м  жшшешш

Ч т о  н а м  м е ш а е т

Вопрос подготовки жилого фон
да к зиме домоуправление № 16 
вынесло на широкую аудиторию. 
Вечером 8 июля в клубе «Строи
тель» собрались жильцы, чтобы 
послушать отчет домоуправления, 
высказать наболевшее.

Ж илфонд поселка им. Куйбыше
ва порядком износился, многие 
здания, особенно постройки ба
рачного типа,требуют срочного ре
монта, но как видно и-з доклада 
домоуправа т. Боровинского, тем
пы ремонта недостаточны, средст
ва, отпущенные на ремонт, ис
пользуются неполностью. В числе 
причин, отрицательно влияющих 
на ход ремонта жилого фонда, 
т. Боровинский назвал недоста
точное снабжение материалами, 
их низкое качество. Так, из-за 
низкого качества кирпича печи в 
домах очень недолговечны.

По затронутым вопросам раз
вернулись прения. Ж ильцы под
вергли резкой критике домоуправ
ление за низкое качество ремонта.

—Взять, к примеру, дом №60,— 
сказала т. Дунаева,—его каждый 
год готовят к зиме, но как только 
наступает зима, жильцы не знают, 
куда деваться.—Тов. Дунаева го
ворит о том, что очень редко посе
щают дома инженерно-технические 
работники домоуправления и 
Ж КУ, что при составлении дефект
ных ведомостей .не учитывается 
весь объем работ.

Тов. Петренко в своем выступ
лении остановился на вопросе 
водоснабжения. В зимнее время 
водоколонки ч!сто выходят из 
строя и, когда об этом поступает 
сигнал в домоуправление, то

о  ведении нашего домоуправления находится 
86 домов. Это так называемые старые кварталы, 
построенные 7—8 лет назад. Небрежность строи
телей, недоделки, которые они оставили в этих 
домах, постоянно даю т о себе знать. Так, во мно
гих домах отсутствуют вентиляционные каналы 
в санузлах, и ремонтникам приходится их делать 
заново Не могут долго служить и цементные по
лы в ванных, сделанные не на щебенке, а на стро
ительном мусоре (известь, стружка и т. д .). Та
кой пол постепенно гасится, деревянные конструк
ции гниют, а ванна и санузел проваливаются. При 
ремонте деревянных полов выясняется, что насти
лались они прямо на подсыпку без подставных 
тумбочек.

Кровля шиферная сложена без промазки фаль
цев, в разжелобках вместо железа положена 
толь, и в домоуправление так и сыпятся заявки 
на ремонт кровли. 80 процентов домов сданы в 
эксплуатацию без отмостки, а где есть отмостка,

так сделана она с нарушением техники строи-, 
тельства и быстро разрушается.

Домоуправление заинтересовано в тЪм, чтобы 
быстрее отремонтировать здание, предостеречь 
его от дальнейшего разрушения, но подчас4' ре
монтники при всем желании не могут исправить 
кран или кровлю. Домоуправление постоянно ис
пытывает нужду в сантехническом оборудовании 
(нет кранов, вентилей, труб 0,5 дю йма). Плохо 
снабжают нас красками, листовым железом, нет 
даж е гвоздей.

Рабочие очень нуждаются в передвижных те
лежках для транспортировки материалов к месту 
работы. Большинство материалов ремонтникам 
приходится переносить вручную. При домоуправ
лениях желательно иметь небольшие токарно- 
сверлильные станки, чтобы слесарь мог подогнать 
необходимую деталь на месте, а не бежать вся
кий раз на рембазу ЖКУ.

Таубер, инженер домоуправления 5-10,

жильцов заставляю т обращаться 
в УВК или писать в газету. Н уж 
но, говорит т Петренко, чтобы до
моуправление оперативнее выпол
няло заявки жильцов. Жильцы тт, 
Киреева, Буденкова, Банникова и 
другие обратили внимание на фак
ты квартирной спекуляции, на по
пустительство в этих вопросах ра
ботников домоуправлений.

Участники собрания подняли во
прос о том, что Ж КУ должно упо
рядочить вопрос с квартплатой в 
рабочих поселках. Жильцы домов 
с печным отоплением без водопро
вода и канализации должны пла
тить за квартиру меньше, чем те, 
кто живет в соцгороде. На собра
нии жильцов, состоявшемся в клу
бе «Строитель», шел деловой раз
говор по злободневным, давно на
зревшим вопросам.

С обрание избрало комиссию с о 
действия, А , Резников.

Кто должен штрафовать?
Хорошо приж ились акации  

на ул и ц е А лександра М атросо
ва. В газон ах зел ен еет  тра
ва —  свеж о, красиво! И как 
обидно, что есть люди, кото
ры е не бер егут  эту  красоту.
В доме №  1 53 -го  квартала 
разм ещ ается красны й уголок  
артели «А н гарск». В 1 9 5 7  
году это пом ещ ение ремонти
ровалось, а мусор, оставш ийся  
после ремонта, и поны не л е 
ж ит в газон е.

В красном уголке телеви
зор. Е здят смотреть тел еп ере
дачи сюда два мотоциклиста. 
Они смотрят п ередач у, а  мото
циклы тем временем л еж ат в 
газоне в окруж ен ии лю бителей

техн и к и  —  малы ш ей. П осле 
эти х мотоциклов (М Ш  
8 7 — 7 4  и 9 5 — 5 0 )  газоны  
имеют «бледны й » вид.

Мы понимаем, что охранять  
насаж ден и я долж ны  в се соз
нательны е граж дане города. А 
вот как быть с н есозн ател ь
ными? Кто их дол ж ен  ш тра
фовать? Обратились мы как- 
то в свое дом оуправление с 
просьбой призвать к порядку  
тех. кто ходи т по газонам , нам 
посоветовали позвонить в ми
лицию , а в милиции ответили, 
что милиционеров свободных 
нет и пореком ендовали обра
титься в дом оуправление,

Т. Нассонова, Богадноеа.
Ж укова, Павлова,



СТРОИТЕЛИ АНГАРСКА СДЕРЖАЛИ СЛОВО
С о р е в н о в а н и е

Ж ш г а р а с -Б р а т с х с
В марте нынешнего го

да строители Ангарска 
приняли вызов строителей 
Братска на социалистиче
ское соревнование и взялр 
обязательство досрочно, к 
20 декабря, закончить вы
полнение годового плана.

Предварительные итоги 
работы строителей Ангар
ска за полугодие свиде
тельствуют о том, что они 
выполняют взятое обяза
тельство.

Широко развернувшее
ся соревнование комплек
сных строительно - мон
тажных бригад, освоение 
строительства крупно
блочных домов, смелое

внедрение в жизнь новых 
прогрессивных методов 
работы, использование 
опыта других строек поз
волили коллективам пер
вого и пятого строитель
ных районов значительно 
перевыполнить план.

В сегодняшнем номере 
газеты мы предоставляем 
слово инженерно - техни
ческим работникам, рядо
вым работникам стройки. 
Они рассказывают о том, 
каким образом рабо
тали коллективы районов, 
участков в первом полуго
дии, как боролись за до
срочное выполнение взя
тых обязательств.

Механизаторы не подведут
В аж ную  роль в строительстве  

новы х ж илы х домов вы полняю т  
м еханизаторы  —  м аш инисты  ба
ш енны х кранов и  другие рабочие 
служ бы  м еханика.

Коллектив м еханизаторов п ер 
вого участка соревнуется  с м еха
низаторам и второго участка. Нам 

, приходи тся  работать в более  
трудны х усл ови ях, при большей  
разбросанности строительны х  
объектов. Н есмотря на э*о, наш  
коллектив при равном количестве

ВНЕСЛИ РАЦИОНАЛИЗАТОРЫ
Рационализаторы строитель

ства в первом полугодии доби
лись новых успехов. З а  шесть 
месяцев 858 рабочих, инженер
но-технических работников и 
служащих строительства внесли 
1407 рационализаторских пред
ложений, направленных на со
вершенствование технологиче
ских процессов, механизацию 
трудоемких операций, удешев
ление стоимости зданий.

680 предложений уже внедре
но в производство.

Большое оживление принес 
проводившийся конкурс на луч
шую постановку изобретатель
ской и рационализаторской ра
боты.

Как подсчитано, условная 
экономия от рационализатор
ских предложений, внесенных 
строителями Ангарска, состав
ляет 9,492.800 рублен.

Наибольшую активность про
явили в первом полугодии ра
ционализаторы старшие инже
неры тт. Бобров, Шевелев, 
Якут, мастер т. Котлдров, глав
ный инженер 1 строительного 
участка т. Гавриков, электрик 
т. Есин, слесари тт. Львов, Х и
лое и многие другие.

рабочих обслуж ивает больш ее к о
личество м еханизм ов— на втором  
уч астке работает 1 4  кранов, а 
у  нас 2 2  баш енны х крана.

Хорошо работают в наш ем кол
лективе такие маш инисты баш ен
ны х кранов, как тт. Я ковлева, 
А рхипов, слесарь по обслуж и ва
нию кранов т . Водолазов и дру
гие. Стараюсь не отставать от 
этих передовиков и я, на пятитон
ном кране БКНЗ при норме 
5 0 — 6 0  подъ ем ов груза  за смену  
делаю по 1 0 0 — 1 5 0  подъем ов.

В первом полугодии наш кол
лектив не допустил  ни одной ав а
рии. М еханизаторы  участка не 
подведут коллектив!

И все ж е у  нас есть недоработ
ки. П о-моему, наш ей проф сою з
ной  организации лучш е Нужно 
организовать соревнование м еха
низаторов. П очему бы не ввести  
на участках до,ски показателей , 
отраж аю щ ие наш у работу? Сле
довало бы так ж е, по ирвм еру  
других строек, учредить п ер ехо
дящий вымпел и звание «Л учш е
го крановщ ика строительства», 
практиковать встречи коллекти
вов м еханизаторов соревную щ их
ся участков, взаим опроверку вы
полнения обязательств.

На других стройках прим еняет
ся прогрессивная оплата труд^  
маш инистов баш енны х кранов. 
На мой взгляд, отдел труда н аш е
го строительства поступил не 
совсем  правильно, отменив эту  
систем у —  это уменьш ило заи н 
тересованно сть кра новщ иков.

Г. Борткевичус, 
маш инист крана.

КАК БЫЛО СДАНО 8 ДОМОВ 
СВЕРХ ПЛАНА

С оревнуясь со строителям и Братска, мы взяли  
конкретны е соц иалистические обязательства, в 
том числе сдать в первом полугодии 3 5 3 0 0  квад
ратны х метров ж и лой  площ ади вм есто 3 2 2 0 0  
квадратны х метров по п л ан у .

Выполнить это обязательство было далеко ■ не 
просто. П отребовалось перестроить организацию  
труда в бригадах, м обилизовать весь коллектив  
на борьбу за  перевы полнение плана.

С помощью партийной и  проф сою зной орган и
заций, при активном уч асти и  комсомольцев про
вели разъяснительную  работу в коллек тиве, п о з 
накомили каж дого отделочника, с наш ими обяза
тельствам и и обязательствам и строителей Брат
ска. Рабочие в ходе обсуж ден и я обязательств  
вносили много предлож ен ий  по п ер естрой к е ра
боты. Больш ую п ол ь зу  коллективу принесла п о 
ездка группы  отделочников н а новостройки Мо- 
скйы, М агнитогорска, Ч елябинска, где ангарчаие  
смогли познаком иться о передовы ми методами  
работы, сравнить организацию  отделочны х работ 
на строительстве наш его города с другими стро
ительны ми организациям и.

П осле поездки все вы ступили на рабочих соб
раниях, рассказали о всем  увиденном . И спользо
вав опыт м агнитогорцев, мы реш или создать  
укрупнеА Ьы е бригады отделочников.

Практика п оказала, что мы пош ли по правиль
ному пути, смогли значительно повы сить п рои з
водительность труда. Одной и з  первы х бы ла соз
дана ук руп нен н ая  бригада, которую  возглавила  
опытный маляр, ком м унистка Ольга Яковлевна  
П отапова. Только за второй квартал эта бригада  
произвела отделочны е работы в 8 0  квартирах и 
закончила общ еж итие на 2 4 0  человек. Эта -пере
довая бригада работает поточно-расчлененны м  
методом.

С большим подъемом трудились и бригады , 
возглавляем ы е Романом Баньковскям. Н иколаем  
Свдлером, М арией Н икитиной, Давыдом П рахт, 
Петром Ипполитовым, Федором Ф едоровичем  
Боргардтом, Анисимом Белинским , и  другие.

В нынеш нем году, в отличие от прош лого года,

в район е появились первы е комплексны е брига
ды отделочников, в том ч и сл е бригады Аркадия  
Байдю ка, Георгия Горянова. П ервая и з  эти х  
бригад усп еш н о освоила, отделочны е работы  на 
небольш их дом ах, бригада Горянова сп ец и ал и зи 
ровалась н а отделке ф асадов. Только одна  
бригада А ркадия Байдю ка сдала в эксплуатацию  
во втором квартале 1 3  новы х домов.

В соревновании участков вп ереди  идут коллек
тивы, которыми руководят тт. Ш овкопляс и  
Линдеман. i

Лучш е в ны неш нем  году у  нас использую тся  
м еханизмы . В связи  с перестройкой организации  
труда в бригадах ум еньш ились простои  растворо- 
насосов. У спеш но прим еняю тся н а  строительстве  
автокраны  системы  ангарского* рационализатора  
т . Л тицина, см онтированны е на базе автоп огруз
чика. С помощью эти х  кранов теперь вы полняю т
ся многие трудоем кие работы , которые раньш е  
требовали много силы  и  врем ени.

Ш тукатуры  п олучили более удобн ы е в работе  
алю миниевы е сокола. В повы ш ении п роизводи
тельности  труда бригад маляров свою роль сыг
рала и организация в районе м астерской п о  ц ен 
трализованной заготовке колеров. К олера теперь  
доставляю тся непосредственно н а уч астк и  и  в 
бригады  в специальной закры той металлической  
таре.

Больш ое зн ачен и е сы грала техн и ческ ая  учеба  
в коллективе. Только на к ур сах  по повы ш ению  
квалиф икации у  н ас заним алось 2 6 4  человека, 
кроме того бы ли обучены  сотни приш едш их в 
коллектив новы х рабочих, н е  имевш их ран ее  
строительны х специальностей .

Н апряж енны й труд п ри н ес полож ительны е  
результаты . За  полугодие сдано в эксплуатацию  
4 0  тысяч квадратны х метров ж илья. Сверх плана  
сдано 8  домов. В первом полугодии сдано так ж е  
2 3  объекта соцкультбы та.

Д остигнуты е результаты  нас не успокаиваю т. 
П еред нами во втором полугодии стоят больш ие 
задачи . И спользуя накопленны й опыт, внедряя  
в практику новы е, п ередовы е методы труда, 
коллектив отделочников будет  настойчиво бо 
роться за досрочное вы полнение п л ан а  1 9 5 8  г о 
да.

Н. Басурманов, начальник 5 -го  стройрайона.

БОЛЬШОЕ НОВОСЕЛЬЕ
В социалистическом 

обязательстве строителей 
I Ангарска, принятом в от- 
I вет на вызов строителей 
j Братска, есть пункт, в ко- 
! тором говорится, что ан- 
гарчане обязуются в  пер
вом полугодии сдать в 
эксплуатацию 44 процен
та новых жилых зданий, 
предусмотренных годо
вым планом.

Это обязательство 
строители Ангарска с 
честью выполнили, сдав 
в первом полугодии более 
сорока тысяч квадратных

метров жилья, что со
ставляет почти половину 
годового плана.

План первого полуго
дия нашим участком вы
полнен на 132 процента. 
Построив и сдав под от
делку дома,запланирован
ные на 1958 год, мы сей
час работаем над заделом 
1959 года.

Тысячи семей трудя
щихся Ангарска справля
ют большое новоселье.

Начав в прошлом году 
освоение строительства 
домов из крупных бло-

я я - а я в - . ф

ИМЕНИ 40-ЛЕТИЯ О КТЯБРЯ
Это почетное н азвание наш а бригада получила в период соц иа

листического соревнования за достойную  встречу сорокалетия В е 
ликого Октября, когда нам было при суж дено второе место в со 
ревновании комсомольскогмолодежяы х бригад на строительстве.

Вы сокое зв ан и е обязы вает, и мы прилагаем все свои силы , ч т о 
бы п о-п р еж н ем у идти в первы х рядах соревнования. По итогам  
ию ня наш а бригада, выполнив свое задание на 1 8 6  процентов, за 
нимает второе место п осл е ком плексной бригады Бориса Л апицкого. 
Хорошо работаю т в бригаде кам енщ ики Виктор Соколов и Валентин  
А геев, м онтаж ники Иван Козлов и Борис Б ерезин , такелаж ник Петр 
Ш атков и  другие.

Сейчас бригада строит новую  ш колу на 8 8 0  м ест в 8 0  к вартале. 
Эта школа етреится сверх плана 1 9 5 8  года. Думаем закончить ее 
строительство к 2 5  ию ня и сдать е е 'п о д  отделку. Это будет наш им  
подарком XII с ъ е зд у  профсою зов.

Р астут новы е кварталы  наш его города, и радостно сознавать, 
что мы своими руками подним аем  эт а ж и  новы х домов, претворяем  
в ж изнь реш ение партии и правительства о расш ирении ж илищ но
го строительства в наш ей стране.

В. Сладко, бригадир ком плексной бригады.

ков, мы теперь ведем
крупноблочное строитель
ство полным ходом, по 
поточному методу.

В принятом социалис
тическом обязательстве 
говорится также, что 
сооружение надземной 
части крупноблочных 
зданий ангарчане берутся 
выполнять не более чем 
за 2,5 месяца. И  этот 
пункт обязательства вы
полняется. Как правило, 
сооружение крупноблоч
ных домо® занимает у 
нас не более двух меся
цев.

С большим подъемом 
трудятся комплексные 
бригады тт. Лапицкого, 
Сливко, Зуева, Сергеева, 
Дьячука, Ляшко, Бонда
ря и другие.

С начала сооружения 
крупноблочных дойов 
этим передовым методом 
строительно - монтажные 
бригады нашего района 
возвели 18 зданий, нако
пив значительный опыт.

Нашим коллективом 
внедрена отделка фаса
дов крупноблочных до
мов при помощи перед
вижных монтажных лю
лек, переставляемых ба
шенным краном по ходу 
монтажа зданий, что обе
спечивает значительное 
удешевление стоимости 
строительства.

Только на одном чомг

за счет применения это
го нового метода эконо
мится более десяти тысяч 
рублей.

Нужно сказать, что мы, 
строители, еще испыты
ваем большие трудности 
из - за  несвоевременной 
поставки на участки стро
ительных деталей. Так, 
например, трем брига
дам— тт. Сергеева, Л яш 
ко, Турчина—в течение 
первой декады июля за
вод железобетонных из
делий Ангарской главной 
конторы производствен
ных предприятий не по
ставляет нужные детали, 
в частности, плиты ПС-1, 
ПС-2 и другие, что угро
жает срывом выполнения 
плана бригад.

Медленно перестраива
ет работу контора под
собных предприятий пер
вого района.

Д ля того, чтобы с 
честью выполнить обяза
тельство и во втором п о - ' 
лугодии, необходимо пе
рестроить работу подсоб
ных производственных 
предприятий. В этом от
ношении строителям А н
гарска есть чему нау
читься у строителей Мо
сквы, Ленинграда, Маг
нитогорска,

И. Скавктнн,
начальник участка.

Игорь Вынов два «-ода назад окончил семилетку 
я пришел в район сантехнических работ монтаж
ной конторы строительства. Теперь Игорь квали- 
фецироваанын слесарь. Он выполняет нормы на 
200 к более процентов.

На снимке: И. Выпои работает на трубореаном 
станке.

Ф ото Л .  В ап л ь ем ,
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Вторая победа над командами 
мастеров

Стадион в пойме Китая за 
все свое сущ ествован и е не ис
пыты вал такого палом ничест
ва, как в этот день . И нтерес, 
который проявили горож ане к 
этому м атчу, является вполне  
закономерны м ,ибо на товари
щ ескую  в стречу с ф утболи
стами наш его города приехала  
футбольная команда спортив
ного к л уба  Забайкальского  
военного округа, команда мас
теров класса «Б/>. Она уч аст
вует в п ер венстве страны  по 
ф утболу. В этой команде игра
ют хорош о знакомы е ангарча- 
нам наш и земляки —  бы вш ие  
члены сборной «С троителя»  
Теории и Федотов и Юрий Н е
стеров из « Н еф т я ш д о » .

Р азум еется , ещ е до начала  
ветреч» у  гостей  сл ож и 
лось, конечно, н е  без помощи  
наш их зем ляков, определенн ое  
п редставлени е о сборной  
Команде наш его города.. При 
этом не была уч тен а лиш ь од
на небольш ая деталь: по срав
нению  с прошлыми годами н а
ши футболисты  вы росли на 
целую  голову и в прямом и в 
переносном  смы сле.

И вот мяч в игре. Гости 
Играют сам оуверенно, стара
тельно разыгрываю т комбина
ции. Зам етно, что они больш е 
заботятся о внеш нем эффекте. 
И надо сказать на первы х по
рах это им уда ется . Т ехника  
у них есть , и ее н е  отнимеш ь. 
Изредка oHif угрож аю т воро
там. Особенно опасен  рослый  
техн ичны й «ап адаю щ и й  го
стей, работающ ий в центре. 
Кто не зн ает  Федю Субочева, 
наш его защ итника, которому  
чаеТо попадало за  грубости  на 
поле? И грает он изобретатель
но, хорош о работает при слу
чае корпусом , но этого н апа
даю щ его он никак не мог н ей 
трали зовать , особенно в н ача
ле.

П римерно на 5 -й  минуте, 
получив невесть откуда при
летевш ий мяч, не имея по
близости игроков противника, 
Федор Субочев реш ил не рис
ковать и отыграл мяч своем у  
вратарю . Удар получился рез
кий и приш елся п од перекла

дину ворот. Не ож идавш ий та
кого трюка В алерий Валиков  
мяч пропустил. К акая досад
ная ош ибка! Счет 1 : 0 .

Обе команды играют сла
ж енн о, хорош о м аневрируя, но 
счет не м еняется долго. Н ако
н ец , пройдя правым краем, н а 
падаю щ ий ангарчан неотрази 
мым ударом  с хода сравнял  
счет, а через 3 минуты Б ер д
ников. воспользовавш ись с у 
м атохой на ш трафной площ ад
ке, головой направляет мяч в 
сетк у  и выводит команду го
рода вперед.

Второй тайм начался ш тур
мом гостей . На 1 5  миа-уте- н е 
смотря на сам оотверж енную  
игру защ итников, забайкаль
цам удалось взять ворота. Счет 
опять сравнялся —  2 :2 .

Н езадолго до окончания мат
ча судья назначает один надца
тиметровы й ш трафной удар в 
ворота гостей , который ч ет
ко реализовал Ц ивилев. П обе
ду одерж али ангарчане со сче
том 3 :2 .

Б ез приувеличения можно 
сказать, что эта встреча была 
самой интересной  из в сех , 
которые когда-либо проходили  
со д н я  рож дения наш его горо
да. Это вторая победа наш их  
ф утболистов над командами  
мастеров. П реды дущ ую  в стр е
чу сборная города, как  и зв ест
но. выиграла у  сборной коман
ды «Э нергия», участвую щ ей  
в п ервен стве страны  от И р
кутской области.

Впереди много хорош их  
матчей. О ж идается приезд од
н о й  из лучш их команд м асте
ров кож аного мяча— команды  
города Л енинграда. К ул ьтур
ный обмен спортивными дел е
гациям и, несом ненно, принес  
бы больш ую  пол ьзу  в развитии  
спорта в наш ем городе, но го
род не располагает необходи
мым спортивным комплексным  
сооруж ением .

Н ачавш ееся было по и н и 
ц иати ве ГК ВЛКСМ д в и ж е
ние. п о  участию  в строительст
ве стадиона молодежи города  
п оч ем у-то  заглохло. Н еуж ели  
эта задача непосильна?

Л. Ламм.

Нолючме строки

Л£ е »н дун а р о дн ы е  заметки

„ О П Е Р А Ц И Я  М А Р Т И Н И "

Нельзя ли потише?
Много беспокойства и неприят

ностей причиняют горожанам мно
гочисленные автомобильные гудки, 
которые водители машин подают 
подчас без всякой надобности. 
Можно видеть, как машины про
носятся по улицам, беспрерывным 
трезвоном оглушая прохожих и 
пугая детей.

В правилах уличного движения 
сказано, что автомобиль должен 
быть оборудован хорошо слыш
ным, но не резким сигналом. Эти 
правила очень часто нарушаются. 
Водители сигналят \ подъездов, 
вызывая пассажиров, нйгстоянках 
и там, где установлены знаки, у 
хлебозавода в течение 10— 15 ми
нут шоферы гудком вызывают 
вахтера.

Многие легковые машины, раз
ного рода служебные, аварийные, 
оперативные и другие оборудова
ны разными двойными сигналами,

В С Ш А  рекламирует
ся большой спектакль, 
который вашингтонские 
власти намерены органи
зовать 22 августа на 
атолле Эниветегк в Тихом 
океане. Гвоздем програм
мы будет взрыв «чистой» 
атомной бомбы. Этому 
представлению дано ус*- 
ловное название «Пинон». 
Советский Союз три ме
сяца назад в односторон
нем порядке прекратил 
испытания, всех видов 
ядерного оружия. Но над 
миром по-прежнему нави
сают грибообразные об
лака атомных взрывов. 
С Ш А  и Англия вопреки 
требованиям мировой об
щественности продолжа
ют эксперименты со 
смертоносными бомбами. 
Свои преступные дейст
вия американцы пытают

ся оправдать ссылками 
на необходимость «совер
шенствования» атомного 
оружия и создания «чис
тых» бомб, не дающих 
якобы при взрыве радио
активных выпадении.

Но на деле «чистым» 
является лишь американ
ское лицемерие. Еще в 
апреле бывший председа
тель объединенной ко
миссии конгресса по 
атомной энергии сенатор 
К. Андерсон обвинил 
лидеров военного мини
стерства С Ш А  в том, 
что они «берут со скла
дов атомные бомбы и до
бавляют к ним нечто, 
делающее их более гряз
ными».

В этой связи обращает 
на себя внимание статья 
«Дьявольский план: опе
рация Мартини», опубли

кованная австрийской га
зетой -«Рундблик». В 
этой статье говорится, 
что «б то время как поли
тики и журналисты в Со
единенных Ш татах гово
рят и пишут об изобре
тении безопасных атом
ных бомб, американские 
военные эксперты стара
ются изобрести бомбы, 
которые могут превратить 
в зону тотального унич
тожения целый конти
нент, причем именно наш, 
европейский». Такие бом
бы американцы рассчиты
ваю т-—-., с оз да т ь. усилив 
«радиоактивный компо
нент» ядерного оружия, 
то есть резко увеличив 
количество выпадающих 
осадков.

Н ад разработкой «опе
рации Мартини» трудит
ся специальная группа 
экспертов. Смысл этой 
операции заключается в 
том, что «в условиях ев

ропейского континента с 
помощью особо загряз
ненных бомб должна 
быть создана в случае 
военных действий зона 
радиоактивного пораже
ния с целью воспрепят
ствовать противнику за
нять эту область».

Итак, одна группа аме
риканских экспертов едет 
в Женеву,чтобы там и зу 
чать вопрос о способах 
обнаружения ядерных 
взрывов, а другая про- 
должает создавать особо 
пагубные бомбы. Не в 
интересах ли именно этой 
группы правительство 
СШ А  отказывается свя
зать себя обязательством, 
чтобы встреча в Женезе 
была подчинена решению 
задачи повсеместного и 
срочного прекращения ис
пытаний ядерного ору
жия?

Б . Дмитриев.

БАЛТИЙСКОЕ МОРЕ ДОЛЖНО БЫТЬ МОРЕМ МИРА

РО С ТО К . 7 июля в Роетоке от
крылась международная конфе
ренция рабочих прибалтийских 
стран. Это—центральное событие 
«Недели мира в Прибалтике», ко
торая проводится сейчас в Росто
ке; В конференции участвуют око-

П О Х О Д  В  З А Щ И Т У  М И Р А

ЛО Н ДО Н . В знак протеста 
против продолжающихся испыта
ний ядерного оружия группа ан
глийских сторонников мира совер
шила поход из Уитернси (восточ
ное побережье Англии) в город
Ливерпуль (побережье Ирланд
ского моря).

По пути следования они органи
зовывали митинги протеста против 
гонки ядерного вооружения.

Походы против гонки вооруже
ний и ядерных испытаний являют
ся в последнее время распростра
ненней формой борьбы за мир в 
Англии. Так, в апреле состоялся 
4-дневный поход сторонников ми
ра из Лондона -в Олдермастон 
(где находится атомный научно- 
исследовательский центр). В мае 
был совершен поход к американ
ской в.оенной базе в Брайз-Норто- 
ие. В конце июня на Трафальгар
скую площадь проследовали ко
лонны сторонников мира, в кото
рых, кроме лондонцев, находились 
представители 50 городов Англии.

ло 300 делегатов и 100 гостей, 
представляющих профсоюзы моря
ков, докеров и портовых рабочих 
Польши, Советского Союза, Д а
нии, Швеции, Норвегии, Финлян
дии, обоих германских государств. 
Советскую рабочую делегацию 
возглавляет председатель Ленин
градского областного совета проф
союзов А. А. Слепухин. Конферен
ция проходит под лозунгом «Бал
тийское море должно быть морем 
мира».

П ОЛ О Ж ЕН И Е В ЛИВАНЕ

БЕЙРУТ. В коммюнике мини
стерства обороны Ливана говорит
ся. что в течение последних суток, 
упорные бои шли в Триполи, где 
повстанцы предприняли несколько 
атак на позиции, занимаемые час
тями регулярной армии.

6 июля днем и прошедшей но
чью в Бейруте велась интенсивная 
перестрелка. Особенно ожесточен
ный характер она носила в центре 
города, а также вблизи президент
ского дворца. В районе Баб Эль- 
Рамлди танковые подразделения 
правительственных войск подверг
ли обстрелу позиции повстанцев .'В 
районе Дагр Эль-Магр повстанцы 
атаковали крепость. Части ливан
ской армии, указывается в коммю
нике, артиллерийским огнем отби
ли наступавшие части повстанцев

К НАРУШЕНИЯМ ГРАНИЦ СО
ЦИАЛИСТИЧЕСКИХ СТРАН АМЕ
РИКАНСКИМИ ВОЕННЫМИ СА
МОЛЕТАМИ

НЬЮ -ЙОРК, Касаясь недавних 
нарушений границ СССР и ГДР 
американскими военными самоле
тами. агентство Ассошиэйтед пресс 
отмечает в сообщении из Вашинг
тона, что они не являются единич
ными случаями вторжения само
летов ВВС США в воздушное про
странство социалистических госу
дарств.

Корреспондент задает вопрос: 
«Почему за последние восемь лет 
коммунистами было захвачено не
сколько американских самолетов, 
тогда как на территории, находя
щейся под контролем американ
цев, не был захвачен ни один со
ветский самолет?».

Корреспондент явно старается 
найти оправдание такому положе
нию, однако факт остается фак
том: американские самолеты в 
разведывательных целях предна
меренно нарушают границы Совет
ского Союза и других социалисти
ческих стран, в то время как аме
риканская пропаганда не может 
привести ни одного случая нару
шения советским самолетом гра
ниц США,

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.

которые не соответствуют данному 
типу транспорта. Н аходятся неко
торые мотоциклисты, которые, по
зволяют себе ездить по городу со 
снятыми глушителями. Все это 
происходит потому, что борьбу с 
уличным шумом у нас никто не 
ведет. Пусть у нас нет пока воз
можности полностью отменить 
звуковые сигналы, как это сделано 
в крупных городах, но сократить 
уличный шум можно

А. Владимиров.

А краны текут
Все водопроводные кралы ж n a 

m e s  к в а р т е р е  текут, к  СКОЛЬКО МЫ 
ни делаем заявок .  Ж К О  Т Э Ц , 
чтобы, провели ремонт, слесарей 
так в нет. В ма* у  вас была комис
сия от Т Э Ц , которая аавернла, что 
все будет исправлено. Диен 20 ■»- 
зад я пожаловался нашему партор
гу т , Земскову, ои записал в блок- 
мот мою просьбу, но и »то не по
могло. Н . Ермув

школа 
I958—59

Иркутская областная культурно-просветительная 
продолжает прием учашихся на заочное отделение на 
учебный год. ■

Ш кола готовит квалифицированных культурно-просвети
тельных работников — инспекторов районных и городских 
отделов культуры, заведующих сельскими клубами, массови
ков, художественных руководителей и директоров Дом-ов куль 
туры.

Кроме общеобразовательных дисциплин за среднюю школу 
изучаются специальные предметы: клубное дело, искусство, 
муз грамота, основы режиссуры, хормейстерство и др 

СРОК ОБУЧЕНИЯ — ЧЕТЫ РЕ ГОДА 
В школу принимаются лица, окончившие 7 классов Лица, 

окончившие 8 и 9 классов средней школы, принимаются в 
группы, на базе семилетней школы без экзаменов.

Поступающие сдают приемные экзамены: по русскому языку 
(письменно-— диктант), по русскому языку и литературе 
(устно), по математике (устно).

Экзамены проводятся но программам, утвержденным Ми
нистерством высшего образования СССР Д ля поступающих 
организуются установочные занятия.

ПРИЕМ  ЗА ЯВ Л ЕН И Й  П РОДОЛЖ АЕТСЯ 
НАЧАЛО ЭКЗАМЕНОВ С 1-ГО АВГУСТА 

Лица, окончившие 7 классов средней школы на ОТЛИЧНО, 
принимаются без экзаменов 

Лица, имеющие образование 10 классов, принимаются в ус
коренную группу. Срок обучения 2 года. Поступающие в груп
пы на базе средней школы подвергаются приемным экзаменам 
по следующим предметам: по литературе (письменно),по исто
рии СССР (v c t h o ) ,

НАЧАЛО ЗАНЯТИЙ 1-ГО СЕНТЯБРЯ 
К заявлению прилагаются:
1. Свидетельство или аттестат зрелости об образовании (в 

подлиннике). 2, Справка с места работы. 3. Три фотокарточки. 
4. Справка с места жительства. 5. Автобиография.

С I -го июня производится набор на очное отделение с 10- 
летним образованием.

Заявления направлять: г. Иркутск, Вузовская Набережная, 
36 Д И РЕК Ц И Я . (1)

Ъ 1Сшигнк£шЩш&,
'Ы ф л гЪ о ь

«ПОБЕДА» — К Черному морю
Сеансы: Ю-30, 12, 13-30, 15, 16-30, 
18, 19-30. 2), 22-20.

«ПРОГРЕСС» — Три зеркала.
Сеансы: 10-30, 12-10, 13-40, 15-20, 
17, 18-40, 20-20 и 22 часа. 12 июля 
для детей — Аленький цветочек. 
Сеансы: 10 час и 11-05. С 14-го 
июля — К Черному морю. Сеансы: 
10-30, 12-10, 13-40, 15-20, 17, 18-40, 
20-20 и 22 часа.

Городской типографии срочно 
требуется квалифицированный пе
чатник на плоскопечатную маши-
ну.

Б азе УРСа (Московский тракт) 
требуются на постоянную работу 
грузчики. Оплата труда прогрес- 
сивно-сдельяая. На временную р»‘ 
боту требуются бондари. ( 1)

Брыкин Николай Пантелеймоно-- 
яич, прож. в г. Ангарске, 31 квар
тал, дом 5, кв. 3, возбуждает дело 
о разводе с Брыкиной Ольгой По- 
таповиой, прож. в г. Ангарске, 
31 квартал, дом 4, кв. 2.

Дело будет слушаться в нарсуде 
1-го участка г. Ангарска.
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